

INFORMACIONES SOBRE GRECIA LA FLOTA

inglesa ayudará a los griegos en cuanto le sea posible

Repliegue de puestos avanzados griegos. - La acción del Ejército italiano no va contra Grecia. - Atenas no ha sido bombardeado

Amsterdam, 29. — El Primer Lord del Almirantazgo británico ha declarado esta tarde que la flota inglesa ayudará a Grecia, en la medida de sus fuerzas.

Alexander llamó, sin embargo, la atención sobre el hecho de que desde la desaparición de la flota francesa de las aguas mediterráneas, la misión de la flota inglesa en este mar se hace más amplia y difícil. — EFE.

Roma, 29. — El avance de las tropas italianas en Grecia, se destaca por toda la prensa de Roma, que su brava el carácter político de esta nueva campaña.

Los periódicos insisten en que la acción del Ejército del Duce no va dirigida contra el pueblo griego ni sus derechos naturales, sino contra la organización política y estratégica que Inglaterra había establecido en todo el territorio griego, con la flagrante complicidad del Gobierno de Atenas. — EFE.

Roma, 29. — De fuente semi-oficial se desmiente la información de fuente tendenciosa según la cual, la aviación italiana había bombardeado Atenas.

Las fuerzas aéreas italianas — se añade — bombardearon el aeropuerto de Catoy, cerca de la capital griega, pero lejos de los barrios habitados, porque era utilizada por los ingleses en sus acciones de guerra contra Italia. — EFE.

Londres, 29. — Las noticias que se reciben de Grecia indican que algunos puestos avanzados griegos se han replegado ante el avance de las tropas italianas; pero otros han opuesto una intensa resistencia.

El alto mando griego ha preparado dos zonas defensivas partiendo de la costa. Una de estas líneas se extiende desde Parsa a Janina, cerca de la frontera, donde se prolonga hasta Kastoria y Florina. La otra línea se encuentra más acá y llega desde Kozani hasta Edessa. — EFE.

Atenas, 29. — El Primer Ministro Metaxas ha enviado a Churchill un mensaje en el que entre otras cosas dice:

“Con la misma decisión con que nos hemos opuesto al adversario, marcharemos hacia el triunfo final. Ninguna prueba, por dura que sea, podrá detenernos.” — EFE.

Atenas, 29. — Aunque las informaciones acerca de la marcha de las operaciones militares son muy escasas, se afirma que el Alto Mando griego está satisfecho del modo en que se desarrollan hasta ahora.

Durante la jornada de hoy no ha habido señales de alarma en Atenas, donde reina la calma. — EFE.

Atenas, 29. — El Rey Jorge II, acompañado del Presidente Metaxas, ha visitado varios barrios de Atenas. En todos ellos fueron acogidos con extraordinario entusiasmo por la multitud. Tanto la ciudad como los alrededores se encontraban engalanados como en un día de fiesta. Ante la universidad se formó una manifestación estudiantil, acompañada por otras muchas personas que desfilaron ante el Rey y el Presidente del Consejo.

Ambos gobernantes regresaron después a Palacio, entre las aclamaciones

del gentío. El Príncipe heredero Pablo visitó más tarde a Metaxas. — EFE.

Nueva York, 29. — Los capitanes de los mercantes griegos que se encuentran en los puertos americanos han declarado que permanecerán en los mismos, en espera de que la situación griega quede aclarada.

Actualmente hay cuatro buques griegos en el puerto de Nueva York dos en el de Filadelfia, y otros tres que se encuentran en ruta para los Estados Unidos. — EFE.

Londres, 29. — Gran número de griegos que viven en Londres desde hace mucho tiempo se han presentado a la Legación de su país para ofrecerse a defender a su Patria.

El Ministro les hizo ver las dificultades que existen para llevarlos a Grecia; pero les aseguró que haría todo lo posible para dar satisfacción a sus deseos. — EFE.

Atenas, 29. — Jorge II de Grecia ha contestado al mensaje de su primo el Rey de Inglaterra, con un telegrama en el que le expresa su reconocimiento por las seguridades de apoyo que le ha dado. — EFE.

El 4 de noviembre será abierta la Universidad de Deusto, dirigida por los Padres Jesuitas

Bilbao, 29. — La universidad de Deusto, dirigida por los Padres Jesuitas y cerrada desde el 18 de Julio de 1936, será abierta el 4 de noviembre. Las reparaciones que ha sufrido han costado más de un millón de pesetas.

Monumento a los caídos erigido en la Academia de Infantería, en que figura interesante inscripción

Zaragoza, 29. — En la Academia de Infantería ha tenido lugar el descubrimiento del monumento a los Caídos, con asistencia del Capitán General de la Región, Coronel Director de la Academia, Teniente Coronel Jefe de los Estudios y todos los Profesores.

El monumento es un obelisco con una alegoría del Arma de Infantería y la siguiente inscripción: 1936-1938. Lee y divulga: Que 49.000 muertos, 247.000 heridos y 3.096 mutilados, ha sido la contribución del Arma de Infantería a nuestra Cruzada Nacional. Por ello, español, te pido una oración por sus caídos, el respeto para los mutilados y cariño para toda la Infantería.”

Efusivo telegrama que el Duce ha recibido del Príncipe de Piemonte

En algún lugar de Italia, 29. — El Duce ha recibido el siguiente telegrama que le envía el Príncipe de Piemonte:

“En el momento en que la bandera italiana ondea victoriosa al otro lado de todas las fronteras, del Reino y del Imperio os dirijo, Duce, mi más caluroso saludo augural, con la seguridad de que los fines por vosotros marcados, serán, sin duda, alcanzados.”

El Ministro de Asuntos Exteriores conferencia con el Embajador de España en

Berlín y Portugal

Ha llegado a Madrid el Embajador de España en Francia al que también recibirá

Madrid, 29. — El Ministro de Asuntos Exteriores ha conferenciado con el Embajador de España en Berlín, General Espinosa de los Monteros y con el Embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco.

Ha llegado a Madrid el Embajador de España en Francia, señor Lequerica, que conferenciará próximamente con el Ministro. — CIFRA.

En un ataque efectuado contra la estación de Waterloo vuelven a distinguirse los bombarderos alemanes

Berlín, 29. — Según nuevas informaciones, una formación de aviones de combate ligero alemanes han obtenido resultados eficacísimos en un ataque efectuado contra la estación de Waterloo. Dos docenas de bombas de grueso calibre cayeron sobre los objetivos, causando importantes destrucciones.

Dos formidables incendios surgieron en los West India Docks. Otros ataques han sido dirigidos contra objetivos de importancia militar en Londres y en ciudades de Inglaterra central y meridional. — EFE.

2 noticias del EXTRANJERO

Berlín, 29. — Los ataques de los aviones alemanes contra Londres han continuado durante toda la jornada del martes y las bombas lanzadas sobre diversos objetivos de la capital británica han provocado grandes incendios y explosiones. Cerca de Dungeness fué atacado a ras del suelo un tren de mercancías, cuya locomotora hizo explosión. El tren descarriló. Fué derribado un “Spitfire”, sin pérdidas por los alemanes. — EFE.

Washington, 29. — Según los círculos bien informados de esta capital, el Gobierno norteamericano ha pedido explicaciones oficiales a Francia sobre cualquier posible cambio posterior que afectare a la situación de la escuadra francesa estacionada en las posesiones y especialmente en Dakar.

Al parecer, en el mensaje que Roosevelt envió al Mariscal Petain le rogaba que Francia no aceptase ninguna demanda que pudiera significar su entrada en guerra contra Gran Bretaña o provocar algún conflicto entre los intereses franceses y ameri-

ROOSEVELT ha hablado nuevamente

Al final de su discurso dijo que Norteamérica continuará POR LOS CAMINOS DE LA PAZ

Nueva York, 29. — Roosevelt ha hablado en una asamblea en Madison Square Garden, en Nueva York.

“No es cierto — dijo — que la política de armamento de los Estados Unidos tropiece con dificultades. Nuestra flota ha sido puesta en el máximo de su eficacia, el Ejército y la aviación militar jamás llegaron en tiempo de paz a alcanzar un gran desarrollo como el que ahora tienen. Sin embargo, aún no basta para dar una seguridad absoluta a los Estados Unidos.”

Roosevelt reprobó después a los republicanos el haber votado en contra de la enmienda a la ley de neutralidad, puesto que, precisamente la suspensión del embargo habría puesto a los Estados Unidos, en condiciones de expedir a los países de ultramar, aviones, navíos, cañones y municiones.

Al final de su discurso el orador subrayó nuevamente que el país norteamericano continuará por los caminos de la paz.

VOZ de la FALANGE

SECCION FEMENINA

Aviso

Se pone en conocimiento de todas las camaradas citadas para formar parte de las mesas encargadas de la venta de flores, que debido a no haber llegado en la fecha que se esperaban, se suspende la constitución de las mismas hasta nuevo aviso.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

La Jefe Local.

JEFATURA LOCAL

Para general conocimiento se hace público que por la Jefatura Provincial del Movimiento de Marruecos y Plazas de Soberanía, ha sido nombrado Secretario Local del mismo en Ceuta, al camarada JOSE TRUJILLO GONZALEZ, Militantes y ex-combatiente de la Gloriosa Bandera de Marruecos.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 28 de Octubre de 1940.

El Jefe Local del Movimiento.

NOTICIAS VARIAS

PETICION DE MANO

Por la distinguida señora doña Dominga Costa Otero, viuda de Rodríguez Blanco, y para su hijo don Gerardo, Beniente de la Legión, ha sido pedida al acreditado industrial de esta plaza don Constantino López de Pablo, la mano de su bellísima hija Olimpia, joven distinguida que cuenta como toda la familia López de Pablo, de generales afectos y simpatías en Ceuta.

Entre los novios se cambiaron valiosos regalos, habiéndose fijado la boda para plazo breve.

A las muchas felicitaciones recibidas por la feliz pareja, unimos las nuestras, deseándoles por anticipado felicidades sin límites.

MISA DE COMUNION

Mañana, jueves 31, último día del mes dedicado al Santo Rosario, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios una Solemne Misa Cantada, que dedica la Hermandad a la Santísima Virgen de esta advocación.

El acto tendrá lugar a las ocho de la mañana y habrá comunión general.

ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro querido compañero de redacción don Salvador Rodríguez, al que le deseamos un rápido alivio y total restablecimiento.

REGRESO

Después de pasar una temporada en Marmolejos ha regresado a ésta acompañado de su esposa nuestro buen amigo el acreditado comerciante de esta plaza don José Martín Ruiz, a los que les enviamos nuestros saludos.

ESPERADO

Se espera en ésta al Jefe de Negociado del Cuerpo de Correos señor Solsona, que recientemente ha sido destinado a prestar sus servicios en esta Administración Principal.

MISA DE FUNERAL

Hoy, a las diez de la mañana se verificará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios una misa cantada, en sufragio del alma de la distinguida señora doña Luisa Pedrera, viuda de Fernández de Castro, fallecida recientemente a la que acudirán numerosas personas, dadas las amistades que los señores de Fernández de Castro tienen en esta ciudad.

¿No funciona su aparato de radio? Llame inmediatamente a **RADIOMOTOR.**

Teléfono 298

y oírás Vd. la emisión de esta

LA FIESTA DE LOS CAIDOS

SE CELEBRA EN CEUTA

con sin igual esplendor

A pesar de lo desapacible del día, en la jornada de ayer se celebraron los actos de conmemoración a los Caídos con gran animación.

Desde primeras horas de la mañana, se vieron los templos muy concurridos, pues el pueblo entero de Ceuta, concurrió a las Iglesias, para ofrecer fervorosas oraciones a sus muertos y a todos los que cayeron en la Santa Cruzada de la salvación de la Patria.

A las once, se celebró en la Iglesia de la Santísima Virgen de Africa, solemne funeral en sufragio del alma de los Caídos por Dios y por España.

La Iglesia aparecía exornada con exquisito gusto, dentro de la mayor severidad, luciendo una soberbia iluminación, que extendida por el templo, daba a éste el aspecto de las grandes solemnidades.

En el Presbiterio se hallaba el M. I. señor Vicario Capitular y varios Canónigos.

Al mismo pie del Presbiterio se levantaba una tumbilla cubierta por las banderas de España y del Movimiento, montando guardia de honor a la misma, la escuadra de gastadores de las Milicias.

Eran dos las presidencias, una al lado de la Epístola, ostentada por el Excmo. señor General Jefe de las Fuerzas Militares don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, Marqués de la Boveda de Limia, Excmos. señores Generales Coll, Infantes, Moltó, Ilmos. señores Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, Comandante Militar y Comandante de Marina.

La del lado del Evangelio se halla representada por el Delegado del Gobierno, Excmo. señor Jefe del IX Cuerpo de Ejército don Fernando Barrón, Ilmo. señor Alcalde de la ciudad don Jacinto Ochoa; Ilmo. señor Magistrado Juez de 1.ª Instancia, señor de Benito; Jerarquías de Falange, Gestores Municipales y Juez Municipal.

También se hallaban en el templo nutridas representaciones de Jefes y Oficiales de los Cuerpos que guarnecen la plaza, así como Jefes de Corros y Telégrafos, Jefe y Agentes del Cuerpo de Investigación y Vigilancia, Secretario, Interventor, Secretario particular del Alcalde y Depositario de fondos del Ayuntamiento, Cámaras de Comercio y Propiedad Urbana, Tribunal de Responsabilidades, Junta de Economía Industria y Comercio, Instituto de Enseñanza Media, Comité de la Cruz Roja y otras de funcionarios del Estado y Municipio.

Oficiaba la Misa el Párroco del Sagrario don Bernabé Perpién, auxiliado por los Padres Moguel y Artola. La Banda de Falange, al Alzar ejecutó el Himno Nacional.

Por la capilla Parroquial fué ejecutada la Misa de Rivera, acompañada por primeras voces y coros de la Capilla Catedralicia, bajo la dirección del maestro de música Sacra, Reverendo Padre Servat.

El Padre Agustino señor Lancero, pronunció unas sentidas palabras alusivas al acto, poniendo de relieve lo que España espera de las juventudes, que inspiradas en el abnegado sacrificio de los Caídos, habrán de saber llevar a la amada Patria a la grandeza Imperial por todos soñada y anhelada.

Al finalizar la misa, que resultó solemnisima, ante el tándulo fueron rezados responsos.

OFRENDA DE CORONAS ANTE LA CRUZ DE LOS CAIDOS

Seguidamente que hubo terminada el acto religioso en el Santuario de la Virgen de Africa, se dirigieron las autoridades y séquito a la Cruz de los Caídos, interpretándose por la banda de Falange al paso del Excmo. señor General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos y acompañamiento la Marcha de Infantes.

Tan pronto llegaron al monumento de los Caídos, fueron depositadas al pie de la Santa Cruz, hermosas coronas de flores naturales por el siguiente orden:

Excmo. señor General Ponte y Manso de Zúñiga, Delegado del Gobierno Excmo. señor General Barrón, Ilustres señores Alcaldes de la ciudad señor Ochoa, Jefe de las Fuerzas Navales, señor Jiménez Pidal, Jefe Local del Movimiento y Delegada de la Sección Femenina.

Al finalizar el emotivo acto, el Excelentísimo señor General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos dió el grito de ¡Caídos por Dios y por España!, que fué contestado con un unánime ¡Presente! por todos los allí congregados, siendo igualmente secundado el vibrante ¡Arriba España! dado luego por el General.

A continuación, por el Camarada Jefe de O. J. fué leída la oración de los flechas a José Antonio que todos a una rezaron.

Después del camarada Villacañas, dirigió una vibrante alocución a los Cadetes que en el día de ayer pasaron a formar parte de las Milicias, estimulándoles a perseverar por el camino emprendido, hasta forjar a España una, grande y libre con que soñara José Antonio.

Inmediatamente, el Jefe Local del Movimiento, tomó el Juramento de Falange a los Cadetes que pasan a Milicias, que con manifiesta emoción, prestaron con muestras de entusiasmo.

Y por fin, finalizaron los actos, con el desfile ante las autoridades de flechas, cadetes y Milicias, que fueron aclamados por su marcialidad y perfecta organización.

Fué el día de ayer de viva emoción para todos los ceutíes, que una vez más pusieron de manifiesto su inquebrantable adhesión al Movimiento y respeto y admiración por los gloriosos Caídos en la epopeya que finalizó redimiendo a España de la traición y villanía del marxismo.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

CARTELERA

PARA HOY

De seis a una

UNICO DIA de la graciosísima película

NO TE VAYAS SIN BESAR

Creación del célebre actor cómico

RUHMAN

(ULTIMO GRAN EXITO DE MADRID)

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO. - CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo jueves día treinta y uno del actual se entregarán en todos los establecimientos del Gremio de comestibles, (Ultramarrinos, Comestibles y Abacerías), contra CUPON NUMERO CUATRO DE LOS CARNETS DE RACIONAMIENTO.

De la Serie —A— (Color Azul):
Un kilo de Azúcar.
Quinientos gramos de jabón.
Setecientos cincuenta gramos de aceite.

Cupón número cuatro de los carnets de Racionamiento de la Serie —B— (Color naranja).
Setecientos cincuenta gramos de azúcar.
Quinientos gramos de jabón.
Setecientos cincuenta gramos de aceite.

Cupón número cuatro de los Carnets de Racionamiento de la Serie —C— (Color verde).
Setecientos cincuenta gramos de azúcar.
Quinientos gramos de jabón.
Setecientos cincuenta gramos de aceite.

El plazo de validez de este cupón terminará a la hora de estar los establecimientos el próximo día treinta de Noviembre.

Ceuta, 29 de Octubre de 1940.
EL PRESIDENTE.

AVISO

Precio de venta al público de los artículos que contra CUPON NUMERO CUATRO, pueden adquirir a partir del próximo día treinta y uno.

AZUCAR MORENA.
Ración de 750 gramos, 1'50 pesetas.
Ración de UN kilo, 2'00 pesetas.

ACEITE
Ración de 750 gramos 3'00 pesetas.

JABON
Ración de 500 gramos, 2'00 pesetas.
Ceuta, 29 de Octubre de 1940.
EL PRESIDENTE.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SANCION

Se imponen QUINCE pesetas de multa y represión, al vendedor de pescado JUAN MELCHOR LOPEZ, por sus malas formas empleadas con una señora que se acercó a su puesto para comprarle dicho artículo, el día 26 del actual.

Lo que se hace público para general conocimiento y a fin de que sirva de ejemplo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta 28 de octubre de 1940.
El Delegado FERNANDO BARRON

EXPOSICION DE LAPIDAS ARTISTICAS

Mármoles de España, Italia y Bélgica

MILLAN ASTRAY, 2 (Esquina Plaza de los Reyes)

PRECIOS MUY MODICOS

Ventas al contado y a plazos

Ayuntamiento de Ceuta

Orden del día de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión Permanente a las 18 horas del día 30 octubre 1940.

Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
COMISION PRIMERA

Devolución de arbitrios a don Francisco Rojo.
Idem idem a don José María Borrás.

Reconocimiento de crédito a la Casa Trujillo por pasajes facilitados para Málaga a vecinos pobres.

Propuesta sobre cobro de arbitrios al Monte de Piedad por introducción de una Caja de caudales para uso propio.

Escrito de don Julio Azuara interesando exención de arbitrios por envases para exportar salazones.

Idem de don Enrique Delgado solicitando baja en anuncios comerciales.
Idem de Cerámica de los Castillejos, S. A. idem idem.

Idem del oficial tercero don Guillermo Fernández solicitando abono de gratificación por el trabajo desarrollado como Visitador de Arbitrios con motivo del impuesto del 4 por 100 ad valorem.

COMISION SEGUNDA
Propuesta para dotación de gorras a Guarda fuentes.

Idem para la reconstrucción de la vivienda del capellán de la Iglesia de Nuestra Señora del Valle.

Idem para arreglo del jardín del General Mola.

Escrito de doña Francisca Espino interesando instalar un kiosco de materiales ligeros próximo al Hospital O'Donnell.

Idem de la Sección de Ceuta de la Policía Armada que desea se le cosfeccione proyecto de obras a realizar en su Cuartel.

Idem de doña Africa Rodríguez que desea se ponga una calle a nombre de su hijo don Adolfo Bermudo Soriano, asesinado en zona roja, hijo de Ceuta.

SECRETARIA
Expediente instruido a un guardia municipal.

Peticiones gratiables.
Oficios.
Pagos e ingresos.
Ruegos y preguntas.
Ceuta, 29 de octubre de 1940.
De O. de S. S.ª.—EL SECRETARIO, A. Meca.

Don Jacinto Ochoa Ochoa, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

EDICTO

HAGO SABER: Que a partir de esta fecha y hasta el día 15 del próximo Noviembre, queda abierto el plazo de admisión de solicitudes para disfrute de los beneficios médico-farmacéuticos durante el año de 1941.

Los impresos al objeto expresado, se facilitarán en el Negociado de Estadística en donde también se entregarán una vez rellenos y tanto lo uno como lo otro habrá de efectuarse en días hábiles y horas de oficina de las 17 a las 19.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 26 de Octubre de 1940.
JACINTO OCHOA.

Don Jacinto Ochoa Ochoa, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

EDICTO

HAGO SABER: Que acordado por este Ilustre Ayuntamiento de mi presidencia se proceda a la recaudación del impuesto de cédulas personales del corriente ejercicio, a partir del lunes cuatro de noviembre y hasta el día treinta y uno del próximo mes de diciembre, se facilitará dicho documento en periodo voluntario en cualquier día hábil de oficina y durante las horas de las nueve y treinta a las trece y treinta (9'30 a las 13'30) en esta Casa Consistorial y se encarece al

**No más radios descompuestas
¡Ha llegado RADIOMOTOR!**

TETUAN

La fiesta de los caídos

SOLEMNES FUNERALES EN EL TEMPLO PARROQUIAL

En la mañana de ayer a las diez y media tuvieron lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias los solemnes funerales anunciados en memoria de los Caídos en la Cruzada.

A dicha hora se encontraba el templo parroquial absolutamente lleno de público, las Organizaciones Juveniles, con banderas y banda de cornetas, las Flechas Azules, Sección Femenina, una centuria de las Milicias y otras numerosas personas.

Representaciones de todos los cuerpos y dependencias militares de la plaza, jefes y funcionarios de los distintos centros oficiales, jefes del fascio italiano local y del nacional-socialismo, jerarquías del Movimiento, autoridades Interventoras y otras.

A esa hora llegó S. E. el Alto Comisario General Asensio, acompañado del Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras y Ayudante del primero, comandante señor Garriga.

Fue recibido por el comandante militar de la plaza, coronel señor Ríos Capape, Secretario provincial del Movimiento, señor Pavia y las autoridades y personalidades antes mencionadas.

La banda de música entonó el Himno Nacional y seguidamente S. E. el General Asensio y acompañantes penetró en el templo, ocupando el lugar señalado en el presbiterio.

A continuación comenzó el Santo Sacrificio de la Misa, cantada por la capilla de la Misión Católica reforzada con otros notables elementos musicales y de canto.

Después de la misa se entonó ante el severo túmulo levantado en el

centro del templo un solemne responso.

LA OFRENDA A LOS CAIDOS. - PASE DE CADETES A MILICIAS

Terminado el acto religioso anterior y frente a la lápida que en la fachada del templo perpetúa el nombre del glorioso fundador de la Falange, se celebró la ofrenda a los Caídos.

Dió comienzo con el himno tradicionalista y a continuación el Inspector de las Organizaciones Juveniles, entonó la oración, seguida de un Padrenuestro y terminado dos camaradas de la sección Femenina, depositaron una bellísima corona de flores naturales ante la lápida.

Las estrofas del "Cara al Sol" cantada por toda la muchedumbre irrumpen en el espacio y tras los gritos de ritual, S. E. el Alto Comisario da la voz de "Caídos por Dios y por España" contestado al unísono con el emocionante ¡Presente!

Después tuvo lugar el paso de diversos Cadetes a las Milicias del Partido. Por el citado Inspector de O. O. JJ. fueron llamándose y S. E. el Alto Comisario General Asensio les tomó el juramento de ritual. Al terminar, éste se verificó la despedida simbólica de los nuevos militantes, abrazando uno de éstos a un Flecha en señal de despedida de las O. O. JJ. y recibiendo a su vez el abrazo de fraternal recibimiento por parte del Jefe de la Centuria a la que han ido destinados.

Terminó la ceremonia con el Himno Nacional a continuación de la cual tuvo lugar ante SS. EE. y autoridades militares, civiles y jerarquías del Movimiento, el desfile de los que tomaron parte en el acto.

Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría General, Sección de Personal
AVISO

Por acuerdo de esta Alta Comisaría de fecha 26 del actual, el artículo 11 del Reglamento para el régimen de los Tribunales de examen para ingreso en el Cuerpo General Administrativo queda modificado de la siguiente forma:

En la censura correspondiente a cada examen, por lo que hace al ejercicio práctico, el Tribunal se limitará a declarar "apto" o "no apto" al opositor.

En el ejercicio oral se concederán 8 puntos como máximo en cada uno de los temas sacados a la suerte, afectándose a cada asignatura el siguiente coeficiente:

- Gramática 5
- Aritmética 5
- Geografía de Marruecos 5
- Historia de Marruecos 5
- Legislación de Hacienda 6
- Legislación de Correos 6
- Legislación de Aduanas 6
- Organización administrativa del Protectorado 7

El opositor necesitará demostrar su suficiencia en cada una de las asignaturas citadas, a cuyo fin se consi-

vecindario acuda a hacerse de este documento sin esperar a los últimos días para evitar acumulaciones de personal en esta dependencia municipal que no ocasionan otra cosa que molestias para el público y empleados.

Lo que se hace constar para general conocimiento.

Ceuta, 26 de Octubre de 1940.
JACINTO OCHOA.

derará que la puntuación 1 y 2 es de desaprobado, exigiéndose como mínimo la de 3 en cada una de las asignaturas.

Terminadas las sesiones de cada día el 2.º y 3.º Tribunal se reunirán para señalar la media aritmética de la del opositor que se deducirá de la puntuación obtenida en ambos Tribunales y que determinará la puntuación definitiva, levantándose acta de la votación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tetuán, 26 de Octubre de 1940.

EL SECRETARIO GENERAL, TOMÁS GARCÍA FIGUERAS. — Rubricado.

Alta Comisaría de España en Marruecos

LA FIESTA DEL 1.º DE NOVIEMBRE

El próximo viernes día 1.º de Noviembre, será considerado fiesta asimilada a domingo en la Zona del Protectorado de España en Marruecos, llevándose aparejado el descanso prescrito la obligación de satisfacer el jornal SIN RECUPERACION de las horas perdidas.

Se observarán las excepciones de terminadas para el descanso dominical en aquellas industrias y servicios públicos que funcionan normalmente los domingos.

Lo que de orden de S. E. el Alto Comisario, se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 28 de Octubre de 1940.

EL ASESOR DE TRABAJO, Luis Sánchez-Blanco.

Delegación Regional de Trabajo para las Plazas de Soberanía

LA FIESTA DEL 1.º DE NOVIEMBRE

En virtud de lo dispuesto por el Ministerio de la Gobernación en su Orden de 9 de marzo de 1940, y de acuerdo con el Excmo. Señor Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, por ésta Delegación Regional, se dispone lo siguiente:

El próximo viernes día primero de noviembre, Festividad de Todos los Santos, tiene categoría de fiesta religiosa asimilada a domingo en las Plazas de Soberanía de Ceuta y Melilla, llevando aparejado el descanso prescrito la obligación de satisfacer el jornal SIN RECUPERACION de las horas perdidas.

Se observarán las excepciones de terminadas para el descanso dominical en aquellas industrias y servicios públicos que funcionan normalmente los domingos.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 28 de Octubre de 1940.

El Delegado Regional de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

Hospital Militar de Larache

Hasta las diez horas del día 6 del próximo mes de Noviembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo de talle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 24 de Octubre de 1940. — El Teniente Secretario, Angel Perea. — Rubricado.

V.º B.º El Presidente, Isidro Muñoz. — Rubricado.

TINTORERIA LA CATALANA

Tiene establecida una sucursal en Larache en la calle Canalejas número 5. (La Afortunada).

Se tiñen y limpian trajes de caballero y señora con garantía absoluta. Puntitud y esmero en todos los trabajos.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

VENDENSE dos pianos y dos máquinas prisadora y de festón. Razón Primo de Rivera, 12. Ceuta.

SE COMPRAN toda clase de muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez Falange, 23. Ceuta.

CABALLERO solg. desearía pensión completa en familia. Razón en Canalejas 5 (La Afortunada). LARACHE.

Visite la exposición

Radiomotor S. L.

en Falange Española núm. 65

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 168.

ALEMAN: En las instalaciones industriales de Birmingham, Coventry y del puerto de Liverpool se han provocado numerosos incendios. - **ITALIANO:** En las primeras horas de ayer, tropas italianas en Albania pasaron la frontera griega. - **INGLES:** Las regiones de Londres y Midland continúan siendo atacadas por la aviación enemiga. - **GRIEGO:** Las fuerzas italianas atacaron durante toda la jornada del lunes en la frontera griega.

ALEMAN

Berlín, 29. — Comunicado del Alto mando alemán de las fuerzas armadas alemanas:

"Las formaciones aéreas de combate prosiguieron ayer su acción de represalia contra la capital británica y las instalaciones industriales de Inglaterra del Sur. Fueron especialmente alcanzadas las industrias de importancia militar situadas cerca de Rooklands, Stands, Clagton Ossea y Askford.

En el sur de Inglaterra fueron especialmente bombardeados los campamentos de tropas. En el curso de un ataque contra un convoy a la altura de Lowestof, una lancha rápida resultó tan gravemente alcanzada que quedó inutilizada y comenzó a inclinar se hacia una de sus bandas.

En la noche última los ataques de nuestras formaciones de combate se dirigieron de nuevo especialmente contra Londres, donde fueron provocados numerosos incendios y fueron bombardeados con éxito las instalaciones industriales de Birmingham, Coventry, y las del puerto de Liverpool, así como varios aeródromos.

Nuestros patrulleros rechazaron con fuego certero el ataque de aviones enemigos.

Las incursiones aéreas nocturnas de los aparatos adversarios sobre Alemania solo han logrado un efecto mínimo, al igual que otras veces. Se registraron en varios lugares ataques contra barrios de vecinos, casas destruidas y varios muertos y heridos entre la población civil. En una ciudad del Norte de Alemania fueron ocasionados daños en una construcción, dentro de la cual hay varias calderas, sin que se produjeran trastornos sensibles en la marcha de la empresa. El enemigo ha perdido en el día de ayer diez aviones, uno de ellos derribados por la artillería naval.

Faltan ocho aviones alemanes. La marina de guerra ha derribado desde el comienzo de las hostilidades 116 aviones enemigos, de los cuales 26 lo fueron por las unidades navales y noventa por la artillería costera.

La tripulación de un aparato de combate mandado por el Teniente Jo pe se ha distinguido durante los primeros ataques contra el "Empress of Britain", gran buque trasatlántico fuertemente protegido. — EFE.

ITALIANO

Roma, 29. — Comunicado número 144 del Cuartel General de las Fuerzas Armadas Italianas

"En las primeras horas de ayer, nuestras tropas de Albania pasaron la frontera griega, penetrando por varios puntos en territorio enemigo. El avance continúa.

Nuestra aviación, a pesar de las condiciones atmosféricas adversas, bombardeó repetidamente los objetivos militares que le habían sido designados, alcanzando los muelles, las instalaciones y vías férreas de Patras, provocando incendios en el puerto. También se alcanzaron las instalaciones del campo de aviación de Bacoy, cerca de Atenas. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases.

En el Africa oriental una de nuestras formaciones aéreas arrojó bombas de pesado calibre, sobre campamentos enemigos en la zona de Leic-Zei (Sudán Medio). Los aviones enemigos bombardearon Asona, al Suroeste de Curninch y Dure, causando siete heridos. — EFE.

INGLES

Londres, 29. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

"En la noche del lunes al martes, se registró actividad aérea enemiga sobre varias regiones, pero los ataques fueron principalmente dirigidos contra las regiones de Londres y Midland.

Fue destruido en el curso de la noche un bombardero enemigo. Los ataques enemigos comenzaron en las últimas horas de la tarde y perdieron intensidad hacia la media noche; pero continuaron hasta la madrugada.

En la región de Londres se registraron daños en tiendas y otros edificios, habiendo sido dominados los incendios que se produjeron. Hubo cierto número de víctimas; entre las que se cuentan algunos muertos. Sobre una ciudad de Midland se lanzaron gran cantidad de bombas incendiarias que provocaron muchos incendios. Los siniestros se declararon principalmente en almacenes; pero todos ellos fueron prontamente extinguidos. Las víctimas son escasas.

En el transcurso de estas operaciones, la actividad del enemigo se produjo especialmente en el Sureste y Nordeste. Los daños son de poca consideración en estas regiones, lo mismo que en los otros objetivos bombardeados y el número de víctimas reducido. — EFE.

El Cairo, 29. — Comunicado de las fuerzas aéreas británicas:

"Durante el domingo se efectuaron raids sobre Benghasi y Derna, arrojando bombas sobre las zonas de los objetivos. Es difícil decir la importancia de los daños, a causa de la bruma que cubría la tierra. También se atacó Asab, causando daños considerables en el Cuartel General Naval, en otros cuarteles y en un navío surto en el puerto, que resultó seriamente alcanzado. En Cassala fueron incendiados un gran número de edificios, resultando dañados por las bombas de gran potencia explosiva.

Nuevas olas de aviones comprobaron los efectos logrados por los aviones precedentes.

Los aparatos de la aviación sud-africana atacaron un campamento militar en Magi, bombardeándolo y ametrallándolo. Varios edificios y objetivos fueron alcanzados e incendiados, a pesar del intenso fuego de la artillería antiaérea.

Otras unidades efectuaron vuelos de reconocimiento.

Cierto número de cazas enemigos volaron sobre Malta el domingo, pero fueron atacados rápidamente por nuestros aparatos.

Dos aviones adversarios fueron derribados y probablemente no lograron alcanzar sus bases. — EFE.

El Cairo, 29. — Comunicado de las Fuerzas Armadas británicas:

"Egipto, Kenya y Palestina, sin novedades dignas de mención. Sudán: el día 26 nuestras patrullas avanzadas, apoyadas por la aviación, causaron la retirada precipitada de fuertes tropas enemigas de reconocimiento.

El Ministro de Obras Públicas que se encuentra en Barcelona estudió varios proyectos de obras

Mañana inaugurará las del puente sobre el río Besós. - El Ministro, acompañado por el Director General de Caminos, visita Lérida

Barcelona, 29. — Ha llegado el Ministro de Obras Públicas que presidirá mañana la inauguración de las obras del puente sobre el río Besós, en las inmediaciones de San Adrián.

Seguidamente se dirigirá al Ayuntamiento donde le será mostrado el proyecto de ensanche de la ciudad. Por la tarde, en la Jefatura de Obras Públicas estudiará el proyecto de construcción de la provincia y el miércoles visitará las comarcas afectadas por las inundaciones. — EFE.

Lérida, 29. — Ayer llegó a esta capital el Ministro de Obras Públicas que viene acompañado del Director General de Caminos y su Secretario

EL HOMENAJE A LOS CAIDOS EN ESPAÑA

Se celebran importantes actos en el Escorial con asistencia del Ministro de Asuntos Exteriores, y otros en Madrid

San Lorenzo del Escorial, 29. — Desde las nueve de la mañana comenzaron a llegar los trenes especiales en que venían los afiliados de las Organizaciones Juveniles de toda España.

Al mediodía pasaban de 4.300 los afiliados que llegaban. A las cuatro de la tarde llegó otro tren especial con otros varios miles de afiliados.

En una formación figuraban un flecha y un cadete y una flecha azul de todas las provincias.

A las cinco de la tarde llegó el Ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Serrano Suñer, que venía acompañado del Ministro Vice-Secretario del Partido, varias jerarquías y el General Millán Astray y otras personalidades.

El Jefe provincial de OO. JJ. pronunció unas palabras en las que recordó el mítin de la Comedia en el año 1933, dedicando un recuerdo a los caídos.

El Jefe Provincial de Madrid tomó juramento a los cadetes, al que éstos contestaron con las palabras de ritual.

Una Flecha azul de Madrid, rezó un Padrenuestro. Acto seguido una flecha y un cadete, portadores de una corona de bronce, la depositaron al lado de la tumba del fundador.

Dos muchachos de las juventudes hitlerianas depositaron una monumen tal corona de flores naturales, con una cinta en la que se leía: "A José Antonio, las Juventudes Hitlerianas".

El Vicario General de Madrid, en nombre del Obispo rezó una oración.

El señor Serrano Suñer y sus acompañantes regresaron seguidamente a Madrid.

to, que operaban a la orilla izquierda del Nilo.

El día 27 continuó la persecución de las tropas enemigas, en las que se inflingieron pérdidas.

Nuestras patrullas desplegaron también actividad en el sector de Casla. — EFE.

GRIEGO

Atenas, 29. — Comunicado oficial: "Durante toda la jornada del lunes las tropas italianas han continuado atacando a nuestras fuerzas, que se defendieron con resolución. Los combates se limitaron a desarrollarse en la frontera. Los aviones enemigos atacaron ciertos objetivos militares, sin causar daños.

A consecuencia de las bombas que cayeron en Patras, resultaron algunas víctimas entre la población civil. — EFE.

Madrid, 29. — En el círculo de la unión Mercantil, recientemente inaugurado a la C. N. S. ha tenido lugar el descubrimiento del monolito que perpetúa la memoria de los socios caídos de dicha entidad, así como también del retrato del Generalísimo Franco pintado por el pintor Marceliano Santamaría.

Después de bendecir el monumento se procedió al descubrimiento del retrato de nuestro Caudillo.

Asistieron al sencillo y solemne acto el ilustre General Moscardó el Alcalde, el Marqués de la Valdavia y otras autoridades.

Madrid, 29. — Hoy, 29 de octubre, Madrid, al igual que España entera ha conmemorado solemnemente el día de los Caídos. En la iglesia parroquial de los Jerónimos, se celebró un solemne funeral presidido por el Ministro de Justicia, señor Bilbao, el jefe de la Casa Militar, S. E. el General Moscardó y otras autoridades.

A las 11 de la mañana, en las ruinas de la ciudad universitaria, formaron catorce legiones con un conjunto de ocho mil hombres.

Se celebró misa presidida por el Ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín, Ministro Vice-Secretario del Partido, señor Gamero del Castillo, Jefe de la Casa Civil de Su Excelencia, señor Muñoz Aguilar, otras autoridades y Jerarquías.

El Camarada Miguel Primo de Rivera, pronunció la invocación a los Caídos, contestándose con un vibrante Presente. Se cantó el himno "Cara al sol" y el Ministro Vice-Secretario del Partido pronunció los gritos de rituales. A continuación desfilaron las legiones de falangistas ante las autoridades.

En el Teatro de la Comedia, desde las siete de la mañana, los 1.500 hombres que componen la legión de José Antonio, dieron guardia de honor, relevándose a las tres de la tarde, las legiones de Ruiz de Alda y Onésimo Redondo, continuando la guardia hasta las dos de la noche.

El Ministro de Grecia en Washington cambia impresiones con el Subsecretario de Estado, Welles

Washington, 29. — Según comunicó la Associate Press, el Ministro de Grecia en Washington, ha tenido un cambio de impresiones con el Subsecretario de Estado, Welles, en relación con las actuales circunstancias.

La misma agencia añade que el Ministro griego ha informado al Subsecretario norteamericano sobre el estado de guerra entre su país e Italia. — EFE.

Mutua de Agentes Comerciales de España

Clavel, 7. - Madrid

ANUNCIO DE EXTRAVIO

Habiendo sufrido extravío la Póliza n.º 1208 sobre la vida de D. Luis Moyano Becerra, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparece como beneficiaria.

Madrid 16 de Octubre de 1940. — El presidente, Antonio Belda